



Krippenspiel begeistert Senioren

Mit dem Krippenspiel „Eine sonderbare Nacht“ von Gaba Mertins, das sie unter der Leitung der Jugendreferentinnen Margitta Hahn und Anke Heyrock einstudiert hatten, brachten jetzt mehr als 50 Mitwirkende aus der Kreuzkirchengemeinde – Kinder, Jugendliche und Erwachsene – den Bewohnern im

Karl-Reeber-Seniorenzentrum die Weihnachtsbotschaft nahe. Für die vielen bunten Spielszenen und die eingängigen Lieder konnten alle Mitwirkenden viel Applaus entgegennehmen.

Alle, die sich für das Krippenspiel „Eine sonderbare Nacht“ interessieren, können sich das Musical im

Rahmen der öffentlichen Generalprobe am 23. Dezember um 18 Uhr oder die Aufführung im Familiengottesdienst am Heiligen Abend (24. Dezember) um 15.30 Uhr in der Kreuzkirche anschauen. Interessierte sollten sich dafür jedoch frühzeitig ein Plätzchen sichern. ■ ih/
Foto: Weiland